

L'Armée de Libération Nationale plaide pour les dialogues de paix en Colombie.



Bogota, 9 mai,(RHC-PL).- L'Armée de Libération Nationale, l'une des guérillas actives en Colombie, a qualifié d'inapproprié le fait d'établir des délais pour les dialogues en faveur de la paix et a réitéré son appel au cessez-le-feu bilatéral

Dans un communiqué, elle a relevé qu'une trêve dans les affrontements armés soulagerait considérablement la crise humanitaire qui touche des millions de Colombiens, qui habitent dans les zones rouges ou dans les scènes traditionnelles des batailles.

Le texte exprime également que la poursuite des attaques par l'armée du gouvernement a mis en danger les conversations, car quand la guérilla fait face aux opérations de l'État, celui-ci les présente comme des atteintes aux fins pacifistes, mais il ne le considère pas de la même manière quand il s'agit des attaques contre les forces rebelles et qui touchent la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55447-larmee-de-liberation-nationale-plaide-pour-les-dialogues-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba